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Liebe Medienvertreter*innen Österreichs.                                    Innsbruck, 05.02.23  

Offener Brief 

OK. Unsere Probleme sind die Kriegsbereitschaft des US-Kriegsimperiums, also die 
geopolitischen Interessen der Akteure des amerikanischen militärisch industriellen 
Komplexes, die alle NATO-Staaten zu einem großen Krieg mit Russland führen wollen, um 
Europa zu schaden zum einen und zum anderen unsere Unklugheit nicht erkennen zu können 
oder erkennen zu wollen was wirklich gespielt wird. Wenn uns das bewusst ist/wäre/wird, 
sollten wir auch erkennen können, dass unsere europäischen Medien von den US-NATO-
Kriegsakteuren gekauft und indoktriniert wurden, da sie entgegen unseren Interessen agieren. 
Alle US-Vasallen aller NATO-Staaten sollen dazu gebracht werden für das herrschende US-
Kriegsimperium in eine große Kriegsschlacht zu ziehen. Die amerikanische 
Rüstungsindustrie, die amerikanischen Öl- und Gaskonzerne sowie die Baken und 
Fondsmanager dürsten nach dem großen Krieg und die damit im Zusammenhang stehenden 
Profite. 

Deren Geldgier erzeugt ihre Kriegsgeilheit. 

 

 
Die extrem starken Finanzkräfte des amerikanischen militärisch-industriellen Komplexes sind 
enorm und schmieren die NATO-konformen Medien auf Kriegskurs. Das Geld ist das 
Zaubermittel der US-Kriegsakteure um Kriegsvorbereitungen & die Kriegsbereitschaft der 
Amerikaner & der Europäer zu erreichen. Die NATO-konformen Kriegsverkäufer haben es 
bereits geschafft entgegen jeder Vernunft alle NATO-Staaten dazu zu bringen in ein 
Kriegsgebiet eines US-Stellvertreterkriegslandes so viele Waffen zu schicken, wie niemals 
zuvor und weit über 100.000 ukrainische Soldaten als bereits als US-NATO-
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Stellvertretersoldaten seit 8 Jahren für den großen Krieg ausgebildet. Die von der US-NATO 
erzwungene russische Invasion, die jahrzehntelang vorbereitet und vorangetrieben wurde, 
wird der Weltöffentlichkeit seitens der US-NATO-konformen Kriegsvorbereiter aus den 
Mainstreammedien verkürzt dargestellt, um die wahren US-NATO-Kriegstreiber in der 
Ukraine für die Weltöffentlichkeit unsichtbar zu machen und alle für den Weltkrieg zu 
gewinnen. 
Die vorenthaltenen Informationen, also das Totschweigen der Wahrheit, ermöglicht es dem 
US-Kriegsimperium die ganze Menschheit in die Irre zu führen und in den 3. WELTKRIEG 
zu führen, medial begleitet von den gekauften und mit Blutgeldern bezahlten NATO-
konformen Kriegsverkäufern, die Mainstreammedien die Hochverrat an allen Europäern und 
den Ukrainern begehen. Alle Europäer sollen bluten und Opfer der Weltbeherrschungssucht 
& geldgierbedingten Kriegsgeilheit des US-Kriegsimperiums und seines deep state, der 
kriegsgeilen Akteure des amerikanischen militärisch-industriellen Komplex werden. Wir 
werden zu Opfern deren Geldgier & US-Kriegsgeilheit von unseren Politikern & 
Medienvertreter gemacht. Der Krieg ist ein wirklich großes einträgliches Geschäft für die 
Akteure des militärisch-industriellen Komplexes. Ein Weltkrieg hingegen ist das 
SUPERGESCHÄFT. Die Weltöffentlichkeit wird über die wahren Gründe im Dunkeln 
gelassen und die Menschheit wird zu dem Kriegsprofitgieropfer der US-Kriegsakteure und 
ihrer getreuen US-Vasall-Untertanen gemacht. Die Geldgier der NATO-konformen 
Mainstreammedien wird dazu verwendet den Weltkrieg zu bereiten. Die US-Kriegsakteure 
nutzen die Geldgier der Medienhäuser für ihren Plan den Weltkrieg zu einer Profitlawine zu 
machen und investieren Milliarden um die den Kriegsgurgeln Blutgelder in deren gierigen 
Rachen zu werfen und zu stopfen. Der Krieg wird genährt durch die Geldgier der 
Geldsüchtigen kriegsgeilen US-Akteure des amerikanischen militärisch-industriellen 
Komplexes. 
 
Das ist meine Schlussfolgerung meiner Analyse anhand der öffentlich verfügbaren Fakten & 
Tatsachen und dem Studium der US-Kriegsgeschichte. 

Nein, das ist keine Verschwörungstheorie und ich male auch keinen Teufel an die Wand und 
ich übertreibe nicht. 

Wir werden hinterlistig in einen großen Krieg gezogen und es wird auf allen Seiten gelogen, 
dass sich die Balken nicht nur biegen sondern brechen. 

 
Wir erleben gerade die ganz große Weltkriegslüge der wahren US-Kriegstreiber als Zeitzeugen 
der wahnsinnigen geldgierigen und kriegsgeilen US-NATO-Kriegsakteure & ihrer schamlosen 
geldgierigen Kriegsschlampen aus den verräterischen geldgierigen & geldsüchtigen NATO-
konformen Mainstreammedien. 

Wer das nicht begreift, hat es nicht begriffen. 

 
Alle, mit ganz, ganz wenigen Ausnahmen lassen sich von den US-Kriegsakteuren für dumm 
und dämlich verkaufen und werden hinters Licht geführt, getäuscht, manipuliert, indoktriniert 
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und missbraucht. Alle sind daher missbrauchte Opfer der US-Kriegsakteure. Die Gehirne der 
missbrauchten Opfer werden schonungslos geistig vergewaltigt. Geistige Vergewaltigung 
mittels Psychoterrors & Gehirnwäsche und durch die fortlaufende Medienmanipulationen 
mittels über 80 Propagandatechniken. Das wird als publik mind brainfuck von den US-
Kriegsspindoktoren bezeichnet, als deren Fachbegriff. Die US-Kriegs-Spindoktoren nennen 
sich auch selbst brainfucker und sie machen auch alljährlich eine brainfuck-Oskar Verleihung 
bei der US-Kriegsspindoktorenbrainfuckgala. Dort kommen die who is who des 
amerikanischen militärisch-industriellen Komplexes. Die werden US-Kriegsgötter im 
Fachjargon der US-Kriegsakteure bezeichnet. Meist sind es CEO's aus dem US-Bankensektor, 
aus der US-Vermögensverwaltungsbranche, aus den US-Öl- & Gaskonzernen und aus der US-
Rüstungsindustrie und die Direktoren der CIA und des Pentagons. Der geführte 
Kriegspropagandatransfer geht von den US-NATO-Kriegsgurgel direkt per brainfuck-
Psychoterror-Gehirnwäsche in die Gehirne aller Medienkonsumenten. Da die allermeisten 
Menschen über eine völlig unzureichende geistige Firewall und zu wenig geistigen power 
(Intelligenz) verfügen werden die allermeisten durch diese brainfuck-Methode geistig 
indoktriniert, manipuliert, desinformiert, belogen, betrogen und benutzt sowie geistig 
missbraucht, also dem brainfuck unterzogen. 

 
Die geistigen Vergewaltigungen und geistigen Missbräuche gehen schon eine lange Zeit vor 
sich. Bald wird die 99 % Grenze überschritten werden, was bedeutet, beinahe alle Menschen 
leiden unter geistiger Vergewaltigung & geistigen Missbrauch ihres Bewusstseins und haben 
erzeugte Gehirngespinste und falsche Weltansichten und leben bzw. sind geistig gefangen in 
der brainfuck-Medienpropagandamatrix. 

 

Die sehr weit verbreitete Unfähigkeit Gehirnwäsche, Psychoterror und brainfuck überhaupt 
erkennen zu können macht es für die brainfucker so leicht ihre geistigen Manipulation 
durchzuführen. Zudem besteht nicht nur beim Vertuschen, dem Totschweigen eine 
Gesetzeslücke, sondern auch bei Psychoterror, Gehirnwäsche und brainfuck auch. Es gibt 
keinerlei Strafparagrafen dagegen, darum gehen alle brainfucker straffrei aus und lachen sich 
ins Fäustchen und nutzen diese bestehende Gesetzeslücke aus und vergewaltigen & 
missbrauchen alle Menschen geistig. 

 
Die brainfucker fühlen sich geistig überlegen und haben keine Skrupel jung & alt, Mann oder 
Frau geistig zu vergewaltigen. Ihnen sind alle Gehirne ein Vergnügen sich mit ihrem 
Gehirnflüstern dort einzunisten und sich dort breit zu machen. Früher sagte man zu Menschen 
die übles tun sie sind vom Teufel besessen, heute treten die brainfucker an die Stelle des 
Teufels. 
 
Die brainfucker wissen ganz genau wie sie die Gehirnschranken überwinden und umgehen 
können. 
Man kann sich auch vorstellen, um sich ein Bild zu machen, wie Sie ihren Schwanz am 
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Hinterkopf oder an der Stirn oder von der Seite durch ein von Ihnen erzeugtes Loch ins Gehirn 
einführen und ihren geistigen Müll reinspritzen. In der Realität passiert die geistige 
Einspritzung aber über das Gehör und die Augen. Man erhält auch keinen Orgasmus im 
Gehirn, wenn man den brainfuck abbekommt, sondern man wird dabei vernebelt & verblödet 
ohne es mitzubekommen. Brainfuckvergewaltigungen und brainfuckmissbräuche sind 
wirklich hinterlistig & heimtückisch und lösen sozusagen eine Gehirnschwangerschaft aus, 
die dann einen mit zahlreichen geistigen Schäden beglückt. 

Es ist auch immer noch völlig unklar ob es eine Heilung von brainfuckvergewaltigungsopfer 
und die geistige Wiederherstellung erreicht werden kann, oder nicht. 

Wenn nicht, dann sieht es für die Zukunft der Menschheit wirklich sehr, sehr schlecht aus. 
 
Ein großes Problem ist zudem, dass alle brainfuckvergewaltigten Opfer nicht nur massive 
geistige Einbußen aufweisen, sondern alle durch die Bank einer fest überzeugten Illusion 
anhängen nicht unter brainfuck-Auswirkungen zu leiden und denken das alles völlig normal 
ist. 

 

 

 

Alle, mit ganz, ganz wenigen Ausnahmen lassen sich von den US-Kriegsakteuren für dumm 
und dämlich verkaufen und werden hinters Licht geführt, getäuscht, manipuliert, indoktriniert 
und missbraucht. Alle sind daher missbrauchte Opfer der US-Kriegsakteure. Die Gehirne der 
missbrauchten Opfer werden schonungslos geistig vergewaltigt. Geistige Vergewaltigung 
mittels Psychoterrors & Gehirnwäsche und durch die fortlaufende Medienmanipulationen 
mittels über 80 Propagandatechniken. Das wird als publik mind brainfuck von den US-
Kriegsspindoktoren bezeichnet, als deren Fachbegriff. Die US-Kriegs-Spindoktoren nennen 
sich auch selbst brainfucker und sie machen auch alljährlich eine brainfuck-Oskar Verleihung 
bei der US-Kriegsspindoktorenbrainfuckgala. Dort kommen die who is who des 
amerikanischen militärisch-industriellen Komplexes. Die werden US-Kriegsgötter im 
Fachjargon der US-Kriegsakteure bezeichnet. Meist sind es CEO's aus dem US-Bankensektor, 
aus der US-Vermögensverwaltungsbranche, aus den US-Öl- & Gaskonzernen und aus der US-
Rüstungsindustrie und die Direktoren der CIA und des Pentagons. Der geführte 
Kriegspropagandatransfer geht von den US-NATO-Kriegsgurgel direkt per brainfuck-
Psychoterror-Gehirnwäsche in die Gehirne aller Medienkonsumenten. Da die allermeisten 
Menschen über eine völlig unzureichende geistige Firewall und zuwenig geistigen power 
(Intelligenz) verfügen werden die allermeisten durch diese brainfuck-Methode geistig 
indoktriniert, manipuliert, desinformiert, belogen, betrogen und benutzt sowie geistig 
missbraucht, also dem brainfuck unterzogen. 

Die geistigen Vergewaltigungen und geistigen Missbräuche gehen schon eine lange Zeit vor 
sich. Bald wird die 99 % Grenze überschritten werden, was bedeutet, beinahe alle Menschen 
leiden unter geistiger Vergewaltigung & geistigen Missbrauch ihres Bewusstseins und haben 
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erzeugte Gehirngespinste und falsche Weltansichten und leben bzw. sind geistig gefangen in 
der brainfuck-Medienpropagandamatrix. 

Die sehr weit verbreitete Unfähigkeit Gehirnwäsche, Psychoterror und brainfuck überhaupt 
erkennen zu können macht es für die brainfucker so leicht ihre geistige Manipulation 
durchzuführen. Zudem besteht nicht nur beim Vertuschen, dem Totschweigen eine 
Gesetzeslücke, sondern auch bei Psychoterror, Gehirnwäsche und brainfuck auch. Es gibt 
keinerlei Strafparagrafen dagegen, darum gehen alle brainfucker straffrei aus und lachen sich 
ins Fäustchen und nutzen diese bestehende Gesetzeslücke aus und vergewaltigen & 
missbrauchen alle Menschen geistig. 

 
Die brainfucker fühlen sich geistig überlegen und haben keine Skrupel jung & alt, Mann oder 
Frau geistig zu vergewaltigen. Ihnen sind alle Gehirne ein Vergnügen sich mit ihrem 
Gehirnflüstern dort einzunisten und sich dort breit zu machen. Früher sagte man zu Menschen 
die übles tun sie sind vom Teufel besessen, heute treten die brainfucker an die Stelle des 
Teufels. 
 
Die brainfucker wissen ganz genau wie sie die Gehirnschranken überwinden und umgehen 
können. 
Man kann sich auch vorstellen, um sich ein Bild zu machen, wie Sie ihren Schwanz am 
Hinterkopf oder an der Stirn oder von der Seite durch ein von Ihnen erzeugtes Loch ins Gehirn 
einführen und ihren geistigen Müll reinspritzen. In der Realität passiert die geistige 
Einspritzung aber über das Gehör und die Augen. Man erhält auch keinen Orgasmus im 
Gehirn, wenn man den brainfuck abbekommt, sondern man wird dabei vernebelt & verblödet 
ohne es mitzubekommen. Brainfuckvergewaltigungen und brainfuckmissbräuche sind 
wirklich hinterlistig & heimtückisch und lösen sozusagen eine Gehirnschwangerschaft aus, 
die dann einen mit zahlreichen geistigen Schäden beglückt. 

 
Es ist auch immer noch völlig unklar ob es eine Heilung von brainfuckvergewaltigungsopfer 
und die geistige Wiederherstellung erreicht werden kann, oder nicht. 
Wenn nicht, dann sieht es für die Zukunft der Menschheit wirklich sehr, sehr schlecht aus. 
 
Ein großes Problem ist zudem, dass alle brainfuckvergewaltigten Opfer nicht nur massive 
geistige Einbußen aufweisen, sondern alle durch die Bank einer fest überzeugten Illusion 
anhängen nicht unter brainfuck-Auswirkungen zu leiden und denken das alles völlig normal 
ist. 

Die Unfähigkeit seine geistigen Kräfte voll zu nutzen beruht meiner Einschätzung nach darauf, 
dass die allermeisten Menschen ihre geistigen Kräfte nicht entwickelt, nicht ausgebildet und 
nicht oder völlig unzureichend trainiert haben. Darum laufen überall Menschen rum, die 
geistige Missstände, geistige Rückstände, geistige Unzulänglichkeiten, geistige 
Verkümmerungen, geistige Verfehlungen, geistige Unvollkommenheit, und dergleichen 
haben. Und wir sprechen hier von 99,99 %. 
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Wer aber so unklug ist, seine geistigen Kräfte nicht auszubilden und zu trainieren, sondern wie 
eigentlich alle diese verkümmern zu lassen, handelt entgegen seinen Interessen und schadet 
sich ein Leben lang selbst. 

 
Wir leben in einer Wissens- und Informationsgesellschaft die unter eklatanten geistigen 
Missstände der Masse leidet, unter enormen Informationsdefizite der Masse leidet, unter 
eklatanten Wissenslücken der Masse leidet, und unter großen Erkenntnisdefizite der Masse 
leidet. 
 
Was die Masse aber sehr gut drauf hat, ist, sich ein Leben lang was vorzumachen und sich 
selbst zu belügen und zahlreichen Illusionen anzuhängen. 

 
Da wäre die so weit verbreitete Illusion der eigenen Informiertheit. 

 
Da wäre die soweit verbreite Illusion zu glauben das man einer von denen ist, der alles checkt. 
 
Da wäre die so weit verbreitete Illusion wir leben in einer Demokratie und könnten 
mitbestimmen. 
 
Da wäre die so weit verbreitete Illusion die Volksvertreter vertreten die Interessen des Volkes. 
 
Da wäre die so weit verbreitete Illusion wir haben Neutralität. 

 
Da wäre die so weit verbreitete Illusion wir haben Rechtsstaatlichkeit. 

 
Da wäre die so weit verbreitete Illusion wir haben unabhängige Medien. 

 
Da wäre die so weit verbreitete Illusion wir im Westen sind die Guten. 

 
Das sind aber ALLES ILLUSIONEN und entsprechen NICHT der WIRKLICHKEIT. Nichts, 
gar nichts stimmt von oben Aufgezählten. 

 
Illusionen sind Illusionen. 

 
Wir sind völlig unzureichend informiert, die allermeisten checken wenig, wir leben in keiner 
Demokratie und haben quasi keine Mitbestimmung, unsere Volksvertreter sind 
Konzernknechte und scheißen auf uns und unsere Interessen, seit 1958 waren wir keine einzige 
Minute neutral, wir haben einen offenkundigen RECHTSBANKROTT und es wird über dem 
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Gesetz stehend eine Lizenz zum Morden seit zwanzig Jahren ausgeübt und der Staat beteiligt 
sich aktiv am Krieg & Massenmord, die Medien sind überhaupt nicht unabhängig sondern 
zahlreich finanziell abhängig mit zahlreichen Interessenskonflikten, wir gehören NICHT zu 
den Guten Da wir aktiv am größten Terrormordprogramm der Menschheitsgeschichte beteiligt 
sind. Comprende? 

Die Reaktionsgeschwindigkeit der Masse in Europa ist bei Null angekommen. Die Europäer 
machen den Eindruck Sie bekommen nicht mehr mit, was mit ihnen gerade gemacht wird und 
was für ein dreckiges Spiel gespielt wird. Geistige BLINDHEIT gepaart mit Unklugheit 
erzeugt den vorherrschenden geistigen Bankrott der Masse. Nicht mal der Hochverrat der 
europäischen NATO-KONFORMEN Medien wird geistig wahrgenommen und von der Masse 
erkannt. Das jahrelange tatenlose Schweigen in Kombination mit der so weit verbreiteten 
Bequemlichkeitsverblödung führt uns zum Abgrund des Weltkrieges mit Atomkriegsgefahr. 
Die Masse erkennt nicht wie verantwortungslos und gefährlich seitens der europäischen 
Politiker & Medienvertreter gehandelt wird. Die Masse hat ein gewaltiges geistiges 
Erkenntnisproblem. 
 
Man könnte den Text nochmals lesen und die Masse mit die Schafe ersetzen.--------------------
-------------------------- 

Hurra, ab in den 3. WELTKRIEG. Die Kriegsverkäufer blasen zum großen Krieg und 
trommeln die Kriegstrommeln um die Wette im Gleichschritt und einheitlichen Gleichklang. 
Die Kriegsbereitschaft wird von den kriegsgeilen und kriegslüsternen Kriegsverkäufern 
hergestellt um den Krieg vorzubereiten. 

 
Der Profitwahn und die maßlose Profitgier der US-Kriegsakteure führt uns in den 3. 
WELTKRIEG. 
Die Geldgier der US-Kriegsakteure treibt uns in den Krieg begleitet von den gekauften und 
gut bezahlten NATO-konformen Kriegsverkäufern in den Mainstreammedien. 
 
Die jahrzehntelang gezielt erzeugte Verblödung der Masse ist die Basis alle manipulieren zu 
können und den Weltkrieg gezielt vorzubereiten und die Menschheit in die große Endschlacht 
zu führen. 

 
In absehbarer Zeit wird die Menschheit ihr dunkelstes und blutigstes Kapitel erleben. Alle 
Zeichen stehen auf 3. WELTKRIEG. 

 
Die Europäer und Ukrainer sind die Bauernopfer am geopolitischen Schachbrett des US-
NATO-STELLVERTRETERKRIEG der zum 3. WELTKRIEG von dem US-
KRIEGSAKTEURE & ihren Kriegsverkäufern ESKALIERT wird. 
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Die NATO Willkür und der NATO-Wahnsinn die Ukraine in die NATO zu ziehen ist/wird der 
Grund und die Ursache des 3. WELTKRIEGES sein. 

 
Die US-NATO-AKTEURE gehören alle vor ein KRIEGSGERICHT oder vor ein 
unabhängiges internationales Volkstribunal.. 

 
Umso schneller, umso besser. 

-- 

Die allermeisten widerwärtigen Fratzen der US-Kriegsakteure werden wir nie zu Gesicht 
bekommen, da diese von Hinterzimmer aus, die Fäden ziehen. Die US-Kriegsakteure sind die 
Strippenzieher in der Kriegsvorbereitung des 3. WELTKRIEGES. Und Sie sind Profis. Das 
muss man Ihnen zugestehen und sollte deren Skrupellosigkeit & Entschlossenheit enorme 
Profite mit einem Weltkrieg zu verdienen die von ihrer maßlosen Geldgier getrieben wird, 
nicht unterschätzen. Diese kriegsgeilen gierigen skrupellose Akteure machen die Europäer und 
Ukrainer zu deren Opfer ihrer Gier und des Krieges. 

 
Das Problem ist: Die Masse checkt es nicht und die Medien verraten alle Europäer und den 
Frieden und berichtet nicht über die wahren Motive, die wahren Gründe & Ursachen des US-
Stellvertreterkrieges. 

Die Faktenlage des erzwungenen US-Stellvertreterkrieges ist klar, wird aber gezielt von den 
gekauften NATO-konformen Kriegsverkäufer der Öffentlichkeit verkürzt, um die wahren 
Aggressoren zu verbergen und den erzwungenen Stellvertreterkrieg zum 3. WELTKRIEG zu 
eskalieren. 
Sehr lange bevor Putin an die Macht kam wurde dieser Ukrainekrieg seitens der US-
Kriegsakteure schon vorausgeplant und sehr gut vorbereitet. Vor über 30 Jahren. Das zeigt die 
Geschichte deutlich & klar auf. Das Problem ist, die Deutungshoheit ist in der Hand der 
gekauften Kriegsverkäufer und die manipulieren im Sinne des US-KRIEGSIMPERIUMS und 
den Akteuren des amerikanischen militärisch-industriellen Komplexes die Weltöffentlichkeit. 
 
Alke europäischen NATO-Politiker agieren als tributpflichtige, willfährige, unterwürfige, 
gehorsame und würdelose US-,Vasallen und verraten die Europäer & den Frieden. 

Meine Überzeugungsarbeit mittels präsentierten Fakten und Tatsachen zu versuchen die 
Vernunft der Medienvertreter wiederzubeleben, kann als der größte Vernunft-
Wiederbelebungsversuch der Medienbranche in der Menschheitsgeschichte angesehen 
werden. 
Wenn die gesamte Medienbranche aber auch noch neben zahlreichen anderen Illusionen 
nämlich auch noch der Illusion anhängt vernünftig zu sein, ohne zu erkennen, dass man nicht 
vernünftig handelt, dann zeigt das den geistigen Verfall des Geisteszustandes der 
Medienvertreter gut auf und beweist durch Totschweigen die gelebte Unvernunft & 
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Unklugheit, die auch als Dummheit bekannt ist oder als Verblödung. Zu wissen ist: Wenn man 
bereits hirntot ist, dann ist Unvernunft normal. 

Dieser Widerbelebungsversuch der Vernunft aller Totschweiger geht ja schon über dreieinhalb 
Monate. Vielleicht muss ich mir eingestehen, wenn alle hirntot sind, hat es keinen Sinn die 
Vernunft wiederbeleben zu wollen? Wie ist Ihre Einschätzung dazu? Sind alle Medienvertreter 
hoffnungslose geistige hirntote Totalversager die dem Totschweigen verfallen sind? 

Sie hätten gerne so viel Zeit wie ich? Sie haben genau so viel Zeit wie ich, nämlich 24 Stunden 
pro Tag. Sie haben allerdings 8 Stunden wochentags zu arbeiten, darum habe ich um 40 
Stunden mehr frei verfügbare Zeit wie Sie. 

 
Die Lösung wäre für Sie, wenn Sie das Knowhow haben, nicht selbst arbeiten zu müssen, 
sondern auf andere Weise Geld zu verdienen. Da gibt es zahlreiche Möglichkeiten. Aber Sie 
alle haben es nicht drauf, so schlau zu sein, dass zu machen und müssen immer noch selber 
arbeiten. Sie haben also auch hier ein geistiges Defizit. 

 
ERGO: Alle Medienvertreter haben ein Intelligenzdefizit, welches sie sich aber nicht 
eingestehen können oder wollen. Angst, wie Job Angst ist hinderlich vermutlich Denken. Die 
Angst aufgrund Totschweigens aufzufliegen ist hinderlich beim Denken. Jede Angst behindert 
einem beim Denken. Wer nicht alle seine Ängste auflöst hat ein lebenslanges Denkproblem. 
Eine geistige Behinderung. 

 
Darum ist daraus zu schließen, dass "alle" Medienvertreter geistig behindert sind, da alle unter 
Angst/Ängsten leben und höchstwahrscheinlich kein Einziger völlig angstfrei ist. Das klingt 
für Sie sicher "hart" bringt es aber auf den Punkt. 
Um sich seiner geistigen Behinderung anzunehmen ist der 1. Schritt immer die Erkenntnis, 
dass man geistig behindert ist und man es sich auch eingesteht. Der zweite Schritt ist die 
geistige Behinderung aufzulösen. Nicht mehr, nicht weniger. 

 
Ich habe mich vor sehr vielen Jahren allen Ängsten gestellt und alle aufgelöst, dass ich nicht 
schwierig, wenn man weiß wie es geht. 

Das ist übrigens immer so. Wenn man weiß wie es funktioniert, ist gar nichts schwierig oder 
unmöglich. Allermeist sind es vor allem geistige Defizite, die man nur ausgleichen muss. 
Wissen befreit von geistigen Defiziten. Wissen ist ein Schlüssel. Wissen ist ein Schatz im 
Geist. Wissen kann einem nicht genommen werden. Außer durch Demenz, Senilität, 
Erinnerungsstörungen, geistigen Verfall wie Schwachsinn oder Bequemlichkeitsverblödung. 

Friedensbemühungen sind Ihnen ein Ärgernis und gehen Ihnen auf die Nerven, auf die Eier, 
auf den Sack? Wenn dem so ist, haben Sie ein weiteres geistiges Defizit. Schon klar, oder? 
Ihnen fehlt dann nämlich eine wichtige Erkenntnis. Da ich nicht annehme, dass ich Ihnen auf 
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die Nerven, auf die Eier oder auf den Sack gehe, sondern vom Gegenteil ausgehe, belasse ich 
es als Klarstellung einer rhetorischen Frage. 

Geistige Defizite haben alle etwas gemeinsam und besitzen alle das Potenzial geistig erkannt 
& geistig aufgelöst zu werden. Die geistigen Schwachstellen die man hat, muss man nur 
ergründen. So viel Zeit sollte man für seine geistige Entwicklung sich nehmen. Klug ist es 
zudem mit der geistigen Entwicklung so früh wie möglich anzufangen und nicht mehr damit 
aufzuhören sich der geistigen Meisterschaft und der Ausbildung und dem Training seiner 
Kreativität, seiner Inspiration seiner Intelligenz, seiner Fantasie, seiner Intention, seiner 
Genialität, seiner geistigen Gedankenstille, seiner Gelassenheit und seiner Erarbeitung des 
Wissens zu widmen bis man seine Genialität oder Erleuchtung auch erreicht hat. Es zahlt sich 
auf jeden Fall aus hier seine Zeit zu investieren. Umso mehr, umso besser. Übung macht den 
Meister. Ich hatte, dass Glück mit 18 Jahren auf die elf Bücher von Carlos Castaneda zu stoßen, 
die ich mir geistig einverleibt habe und mir seit dem an geistig bereichert haben. Das war mein 
Beginn mich meiner geistigen Meisterschaft zu widmen. Die 1.500 gelesenen Fachbücher 
haben mir so viel geistigen Erkenntnisse geistig verabreicht, die auch als kleine Erleuchtungen 
angesehen werden können. Im Nachhinein bin ich sehr froh darüber, dass ich über acht Jahre 
benötigt habe, selbst zu erkennen, dass ich die Genialität schon erreicht habe, dadurch habe 
ich noch viele weitere Fachbücher geistig verschlungen. Meine Wissbegier und meinen 
Lesehunger werde ich niemals stillen können, aber das ist gut so. Mein erarbeiteter 
Informationsvorsprung & meine erarbeitenden Wissensvorsprünge sowie meine erlangte 
Weisheit und meine Lebenserfahrungen, meine erreichte Genialität geben mir sehr viele 
Möglichkeiten und Vorteile in die Hand und jetzt ist die Zeit das gesamte Wissen und alle 
geistigen Fähigkeiten anzuwenden und einzusetzen um den Weltfrieden und eine 
fairere, friedlichere und bessere Welt zu gestalten. Das jahrzehntelange Totschweigen von 
meiner Person und meinen zahlreichen Aktivitäten blockiert die Zielerreichung des 
Weltfriedens und der besseren Welt. Die Mauer der Totschweiger steht der Erreichung des 
Weltfriedens im Weg sowie der Verbesserung der Lebensumstände aller Menschen auf der 
Erde, nicht nur aller Österreicher. Mein geistiges Potential & Lösungen werden gezielt 
unterdrückt. Schon klar, oder? 

OK, zugeben, mitteilen oder eingestehen muss ich, dass ich ein Schwitzer bin. Vor allem wenn 
ich Café trinke, den ich gerne trinke. Heute bin sogar aufgrund des Schreibens ins Schwitzen 
geraten. Also normalerweise muss ich vom Schreiben nicht schwitzen. Heute schon. Natürlich 
habe ich Café getrunken, aber den trinke ich ja jeden Tag Cafe und muss sonst nicht beim 
Schreiben schwitzen. Da sehen Sie mal, wie ich mich ins Zeug lege und mich reinhänge und 
schwitzend meinen Aktivismus betreibe. Wenn Sie sich bei Ihrer Arbeit auch so bemühen 
würden wie ich, könnte ich meinen Aktivismus anders ausleben und müsste nicht schwitzen. 
Nur damit Sie Bescheid wissen und dass ich wieder mal was persönliches in die offenen Briefe 
reingebracht habe. 

Interessanterweise scheinen Sie mit ihrer geistigen Behinderung ganz gut zurecht zu kommen. 
Was Sie nicht wissen ist, dass es viel mehr Spaß macht, seine geistige Behinderung aufzulösen. 
Wenn Sie einen Narren an Ihrer geistigen Behinderung gefressen haben, beweisen Sie Ihr 
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geistiges Defizit. Sie sind dann der lebende Beweis Ihrer geistigen Behinderung und tragen 
diese offen zur Schau, was nicht schlau ist. Vernünftigerweise rate ich Ihnen allen sich Ihren 
geistigen Defiziten zu stellen. Seine geistigen Defizite soll man nicht länger ausblenden, nein 
man sollte seinen geistigen Fokus darauflegen und alle geistigen Defizite auflösen, ja wirklich. 
Sich nicht regelmäßig um seine geistige Pflege zu kümmern, ist eine geistige Verwahrlosung 
die leider sehr breit verbreitet ist. Schon klar, oder? Die regelmäßige geistige Hygiene zu 
unternehmen ist wirklich allen Menschen, nicht nur den Hofberichterstattern zu empfehlen. 
Selbstreflexion ist ein geistiges Zaubermittel. Sie können das auch mit professioneller Hilfe 
machen, wenn Sie geistig nicht dazu selbst in der Lage sind. Psychiater und Psychologen 
könnten Ihnen geistige Hilfe dabei leisten. Und wenn Sie der Illusion anhängen keine 
Selbstreflexion nötig zu haben, dann ist das natürlich Ihre Sache und Ihre Fehlentscheidung. 
Klare Sache. 

------------ 

Kann es sein, dass Sie Angst haben sich tief zu ergründen? Und deshalb sich immer noch nicht 
auf den inneren Weg aufgemacht haben? Also wenn Sie beben Ihren geistigen Defiziten auch 
es bisher verabsäumt haben sich selbst kennenzulernen, dann sind ein völliger geistiger Zwerg 
und es ist anzunehmen, Sie kennen sich selbst noch gar nicht wirklich, sondern nur sehr 
oberflächlich. Alter Schwede, was ist mit Ihnen los? Was stimmt mit Ihnen nicht? Die sich 
bereits auf den inneren Weg gemacht haben, schließe ich natürlich hier aus, die sind nicht 
gemeint und nicht betroffen. OK? Gut. Muss man bei Ihnen wirklich von Null anfangen? Sie 
verunsichern mich. Kann es sein, dass man es in seinem bisherigen Leben nie interessiert hat, 
wer man ist? Man hat jein Interesse für sich selbst? Das ist wirklich sehr erschreckend für 
mich. Meine Fresse. Das ist ihr nächstes geistiges Defizit. Sie sollten sich für ihren 
Geisteszustand schämen. 

Was glauben Sie wo überall haben Sie geistige Schwachstellen, geistige Defizite, geistige 
Behinderungen, geistige Lücken, geistige Probleme, geistige Illusionen, geistige Fehler, 
geistige Blockaden, geistige Denkbarrieren, geistige Fehlentscheidungen, geistigen 
Sondermüll, geistigen Müll, geistiges Versagen, geistige Ängste, geistige Phobien, geistige 
Zwänge, geistige Missstände, geistige Unzulänglichkeiten, geistige Armseligkeiten, geistige 
Verwirrungen, geistige Rückstände, geistige Verfehlungen, geistige Verkümmerungen, 
geistige Verirrungen, geistigen Wahnsinn und wo überall sind Sie geistig falsch abgebogen 
sein? 

Stellen Sie sich bitte vor ihnen bereitet Ihre Arbeit große Freude und Sie lieben es gute Arbeit 
zu leisten. OK? Dann erklären Sie mir bitte wie es zu dieser so miesen, so schändlichen und 
so unzumutbaren Mediensituation dann kommt, wenn Sie glauben gute Arbeit zu leisten. Es 
ist zu befürchten, dass Sie auch hier ein weiteres geistiges Defizit haben, nämlich der Illusion 
anhängen gute Arbeit zu machen aber unsere uns umgebende Mediensituation eine ganz 
andere Geschichte erzählt. Eine wirklich ganz andere. Sind Sie etwa betriebsblind? Leiden an 
Selbstüberschätzung? An Erkenntnisdefizite? An Fehl- und Falscheinschätzungen? 
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Wenn Sie sich dann mal über ihre geistige Hygiene kümmern rate ich Ihnen dringend sich mit 
ihrem geistigen Defizit, dem Totschweigen zu beschäftigen. Dringend meint hier so schnell 
als möglich. Comprende? Ich meine es wirklich gut. 

Sich als Medienvertreter eingestehen zu müssen, dass die gesamte Branche völlig versagt, 
ist/wäre die Erkenntnis die notwendig ist eine Analyse der Probleme, Missstände, Fehler,  .. 
durchzuführen, um als nächsten Schritt Lösungen für alle vorherrschenden Missstände zu 
erarbeiten sowie einen Umsetzungsplan samt Evaluierungsplan zu erstellen bevor man zur 
Umsetzung schreitet. Natürlich ist die Kommunikation und demokratische Abstimmung 
erforderlich, nicht nur damit man alle gleichwertig beteiligt, sondern alle zu aktiven Partnern 
und Gestaltern beim Medienqaualitätssituationsprojekt macht. Aber kein einziger 
Medienvertreter in ganz Österreich kümmert dich um die Verbesserung unserer so miesen, so 
schändlichen und so unzumutbare Mediensituation. Alle betriebsblind? Alle zufrieden mit der 
Würdelosigkeit? Alle haben sich mit dem Hofberichterstatterdasein abgefunden? Ja, das sind 
wichtige Fragen, wenn man sein Arbeitsumfeld so gestalten möchte, dass es Spaß macht zu 
arbeiten. Wenn man sich mit einem würdelos machenden Arbeitsumfeld geistig abgefunden 
hat, hat man einen weiteren geistigen Defekt. Wenn man es nicht checkt, dass man sich mit 
anderen Journalisten aus der Branche zusammenschließen sollt, um die Stärke der 
Gemeinsamkeit auszunutzen, handelt man unklug und unvernünftig und checkt wirklich 
wenig. 

Stellen Sie sich bitte vor ihnen bereitet Ihre Arbeit große Freude und Sie lieben es gute Arbeit 
zu leisten. OK? Dann erklären Sie mir bitte wie es zu dieser so miesen, so schändlichen und 
so unzumutbaren Mediensituation dann kommt, wenn Sie glauben gute Arbeit zu leisten. Es 
ist zu befürchten, dass Sie auch hier ein weiteres geistiges Defizit haben, nämlich der Illusion 
anhängen gute Arbeit zu machen aber unsere uns umgebende Mediensituation eine ganz 
andere Geschichte erzählt. Eine wirklich ganz andere. Sind Sie etwa betriebsblind? Leiden an 
Selbstüberschätzung? An Erkenntnisdefizite? An Fehl- und Falscheinschätzungen? 

Wahrheitsgetreu ist für Sie ein Fremdwort oder nicht von Belang? Ist das so? Totschweiger 
beweisen alltäglich das Gegenteil. Also können Sie sich Ihre Lügen sparen. Denken Sie 
wirklich, dass man ihre Lügen nicht aufdecken und durchschauen kann? Auch hier haben Sie 
ein geistiges Defizit. Eine geistige Fehlbeurteilung, eine weitere Illusion. Die Illusionen als 
Lügner anzunehmen und zu erliegen, dass Sie mit dem Lügen durchkommen, ohne dass 
irgendwer die Lüge durchschaut. Sie machen demnach den Eindruck aus einem großen Bündel 
von zahlreichen geistigen Defiziten zu bestehen mit zahlreichen Illusionen die Sie selbst alle 
nicht begreifen, nicht erkennen und daher nicht auflösen können da ihre geistigen Kräfte viel 
zu schwach ausgebildet sind. Sie sind demnach selbstverschuldet kein großes geistiges Licht, 
sondern einer der geistigen Zwerge die nicht checken können wie verkümmert ihre geistigen 
Kräfte & Fähigkeiten sind. 

Sie wollen sich bei mir herzlich bedanken dafür, dass ich mir die Zeit und das Herz genommen 
habe Sie alle geistig zu bereichern? Dann beenden Sie das Totschweigen und machen endlich 
einen guten Job? Wo werde ich ihren Bericht über unsere zwanzigjährige aktive 
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Kriegsbeteiligung und Mordbeteiligung durch die Abhörstation Königswarte lesen können, 
wie heißt ihr Medium das die Totschweigermauer durchbricht? 

Fck, jetzt hätte ich fast vergessen Sie daran zu erinnern: Totschweigen tut man nicht. Zum 
Glück ist mir gerade noch eingefallen 

Können Sie dem nachkommen? Befreien Sie sich von ihrem geistigen Defizit. Das ist ganz 
einfach. Das können sogar Sie.  Glauben Sie mir einfach. Ich verspreche Ihnen Sie werden 
sich danach besser fühlen, ganz sicher. Niemand bei klarem Verstand möchte, dass es ihm 
schlechter geht. So ein großes geistiges Defizit hat normalerweise keiner. Sie denken doch 
auch, dass Sie bei klarem Verstand sind? Oder? Sie wollen doch auch, dass sich such besser 
fühlen? Also worauf warten Sie noch? Hören Sie damit auf sich schlecht zu fühlen. Verlassen 
Sie die Totschweigergemeinschaft. Es wird Ihren Geist befreien. Ihre Stimmungslage 
verbessern. Ihre Selbstachtung verbessern. Ihre Selbstbestätigung erhöhen. Ihre 
Schuldvorwürfe vermindern. Ihr Selbstwertgefühl heben. Ihr Ansehen erhöhen. Alles, 
wirklich alles spricht dafür, dass Sie das Totschweigen aufgeben. So dumm kann man 
eigentlich gar nicht sein, es weiter zu machen. Nur wenn man zu den wirklich allerdümmsten 
gehört, würde man weiter Totschweigen. Das stellt man allerdings die Spitze der Vollidioten 
dar. Der größte Vollidiot der Welt ist dann einem geistig ebenbürtig. 

Die geistige Selbstaufgabe der Totschweiger. 

Im Totschweigermilieu wurden die Totschweiger sozial zum Totschweigen geprägt und die 
Totschweigerei hat sich über die Jahre geistig verfestigt bis sich der Totschweigewahnsinn 
einstellt. Die psychiatrische Fachwelt spricht längst vom akuten Totschweiger-
wahnsinnsyndrom, dass eine ganze Branche kollektiv befällt und alle dem 
Totschweigerwahnsinn verfallen. Der Totschweigerwahnsinn gilt in der Fachwelt als die 
stärkste geistige Behinderung die es gibt. Kein anderer Wahnsinn kann es mit dem 
Totschweigerwahnsinn auch nur annähernd aufnehmen.  Der Totschweigerwahnsinn ist die 
Spitze aller Geisteskrankheiten die es gibt. Alle die vom Totschweigerwahnsinn befallen sind 
erleben eine geistige Abwärtsspirale, verkümmern geistig und erleiden dann früher oder ein 
wenig später den Hirntot. Dann laufen die Totschweiger als hirntote Zombies rum. In 
Österreich zum Beispiel laufen bei den abhängigen Hofberichterstattern so viele hirntote 
Totschweigerzombies rum, dass es eigentlich zu einer Zusammenrottung von hirntoten 
Totschweigerzombies in der österr. MEDIENLANDSCHAFT gekommen ist und man von 
einer ausgeartender Totschweigerzombieseuche gekommen ist. Überall hört man dröhnendes 
Totschweigen dieser hirntoten wahnsinnigen Totschweigerzombies die die Masse mit einem 
geistigen Virus anstecken und dann die Masse zu tatenlosen Schweigern mutieren lässt. 99,99 
% aller Menschen sind bereits vom Totschweigervirus geistig infiziert schweigen zu allem 
tatenlos und wirst case, bereits geistig verloren.  

Wenn man bei den österr. Hofberichterstattern nach geistigen Größen sucht, wird man nicht 
fündig. Es gibt da keine Ausnahmen. Allerdings wenn man nach gezielten Totschweigern 
sucht, wird man überall fündig. Überall haben sich diese hirntoten Totschweigerzombies 
eingenistet. Wie geistige Parasiten die dir das Hirn auffressen mit ihrer Totschweigerei. Die 
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zahlreichen negativen Auswirkungen der massiven Totschweiger habe ich Ihnen bereits 
umfassend geschrieben und erspare uns hier eine Wiederholung. Wenn man sich 
wissenschaftlich mir der Totschweigerei beschäftigt und sie bis ins letzte Detail studiert und 
sehr tiefgründig recherchiert, sich also zum Totschweigerexperten macht, dann offenbart sich 
die gesamte Breite und der Horizont sowie die Tiefe der Totschweigerei wie ein offenes Buch, 
dass dir tiefe Einblicke, Durchblicke, Überblick, Wissen und Erkenntnisse gibt und dich 
umfassend kompakt geistig bereichert. Das Studium der Totschweigerei war ein sehr dunkles 
geistiges Kapitel aber sehr aufschlussreich sich mir dargelegt hat. 

Wenn man bei den österr. Hofberichterstattern nach geistigen Größen sucht, wird man nicht 
fündig. Es gibt da keine Ausnahmen. Allerdings wenn man nach gezielten Totschweigern 
sucht, wird man überall fündig. Überall haben sich diese hirntoten Totschweigerzombies 
eingenistet. Wie geistige Parasiten die dir das Hirn auffressen mit ihrer Totschweigerei. Die 
zahlreichen negativen Auswirkungen der massiven Totschweiger habe ich Ihnen bereits 
umfassend geschrieben und erspare uns hier eine Wiederholung. Wenn man sich 
wissenschaftlich mir der Totschweigerei beschäftigt und sie bis ins letzte Detail studiert und 
sehr tiefgründig recherchiert, sich also zum Totschweigerexperten macht, dann offenbart sich 
die gesamte Breite und der Horizont sowie die Tiefe der Totschweigerei wie ein offenes Buch, 
dass dir tiefe Einblicke, Durchblicke, Überblick, Wissen und Erkenntnisse gibt und dich 
umfassend kompakt geistig bereichert. Das Studium der Totschweigerei war ein sehr dunkles 
geistiges Kapitel aber sehr aufschlussreich sich mir dargelegt hat. 

Sie können die Totschweigerei wenden wie Sie wollen, sie offenbart jedem von allen Seiten 
Scheiße. Die Totschweigerei besteht daher aus reiner Scheiße und sollte im Klo entsorgt und 
runtergespült werden, da reine Scheiße von Natur her übel stinkt, also auch eine olfaktorische 
Beleidigung und Belästigung ist und durch die Nase sich im Gehirn absetzt & ansetzt. Diese 
Totschweigerscheisse schlüpft also durch die Nase ins Hirn und hinterlässt dann dort 
Totschweigerscheissspuren, was bedeutet die Totschweigerei scheißt dir dein Gehirn voll. Das 
gibt dem Spruch: Du hast Scheiße im Hirn, die Bedeutung die Totschweigerei scheißt dich 
voll und lagert sich im Hirn ab, bis man so viel Scheiße im Hirn hat, und man zahlreiche 
geistige Defekte erleidet die dann bis zum völligen und endgültigen Hirntot führen. Damit 
sollte allen klar sein, dass man die Scheiße durch die Nase durchs Totschweigen reinschnauft 
und sich damit das Horn vollscheißt. Ein großes Danke an die wahnsinnigen hirntoten 
Totschweigerzombies an dieser Stelle und hört auf uns zu verscheißern. Im wahrsten Sinne 
des Wortes. Ihr Totschweiger seid einfach nur Scheiße. Comprende? Natürlich auch zum 
Fremdschämen, peinlich, unnötig, entbehrlich, widerlich, widerwärtig, ... 

Die Schwierigkeit die wahnsinnigen hirntoten Totschweigerzombies von ihrem Totschweigen 
zu heilen, ist eine sehr große Herausforderung für mich. Das Problem ist die 
Totschweigerblockade der Unwille und der minderwertige, verkümmerte und der geistige 
Verwahrlosungszustand aller Totschweiger. Die monatelangen Wiederbelebungsversuche der 
Vernunft waren bisher erfolglos. Jetzt werde ich versuchen mit einen Gehirn- 
Defibrillator den Hirntot zu beheben. Einen Versuch ist es wert. Ich bin der 
Überzeugung/Annahme Hirntote können reanimiert werden, wenn nicht mit 
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dem Gehirndefibrilator, dann mit dem großen Gehirnhammer. Das nächste Problem ist, dass 
man nicht virtuell digital den Gehirndefibrilator oder den großen Gehirnhammer anwenden 
muss, sondern dazu gezwungen wird Hausbesuche in den Redaktionen zu unternehmen, es sei 
denn, alle Totschweiger kommen mich besuchen. Aber da bekannt ist, dass alle Totschweiger 
durch die Bank eine sehr große Klaus Schreiner-Phobie haben und sich alle in die Hosen 
scheißen und viele sich anpassen, wenn Sie nur an mich denken, wird das wohl nicht passieren, 
dass die Totschweiger mich besuchen. Somit muss der Berg in diesem Totschweigerfall zum 
Propheten gehen. 

Ich habe somit die Aufgabe einen Berg zu versetzen. Ich war ja auch im Tunnelbau aus 
Bauindustriekaufmann tätig, ich empfehle hier eine große Menge Gelatinedonerit, also den 
Berg zu sprengen. 

Was jetzt noch fehlt ist die absolut bahnbrechende Idee das Totschweigen mit einem virtuellen 
Rundumschlag zu beenden. Ein Totschweigergehirnschlagsattentat käme da in Betracht. Das 
könnte entweder mit einem Totschweiger-Schockbild erreicht werden oder mit einem 
Zentotschweigerblockadeaufbruchsspruch. 
 
Der Teufel soll euch holen, ihr Totschweiger. 

Der Totschweigervernichtungsfluch. 

Ich verfluche hiermit alle Totschweiger & Kriegsverkäufer. Die ausgleichende Gerechtigkeit 
soll euch alle heimsuchen. Ihr sollt das bekommen, was ihr euch verdient habt. Nicht mehr, 
nicht weniger. In der Hölle sollt ihr schmoren, bis in alle Ewigkeit. 
-- 

Der innere Feind im Lande an den Hebeln der Deutungshoheit. Die Auswüchse der 
Totschweigerei sind enorm und sehr brandgefährlich. Die Totschweigerei kann uns nur allzu 
schnell in den 3. WELTKRIEG führen. Die Öffentlichkeit ist sich nicht darüber bewusst und 
im Klaren, welche enorme Gefahren vom Totschweigen ausgehen. So still das Totschweigen 
ist, so gefährlich ist das Totschweigen. Das Totschweigen ist quasi die Ruhe vor dem Sturm, 
um ein Bild zu verwenden, der Spruch des Volksmundes bzw. einen Buchtitel. Können Sie 
die Angespanntheit des Totschweigens wahrnehmen. 

Wenn Sie eine Idee haben wie Sie wieder auf die Reihe und in die richtige Spur zu bringen 
sind, dann rücken Sie mit der Sprache raus. Oder mit ihrem Vorschlag mit Ihrer Idee, mit 
Ihrem Konzept, mit Ihrer Lösung. Ich glaube halt, dass das ihr geistiges Niveau bei weitem 
übersteigt. Daher mache ich mir keinerlei Hoffnung von ihnen zu erwarten, dass von Ihrer 
Seite auch nur einmal was Gutes kommt. Ich bin Realist und mache mir nichts vor. Und wie 
gesagt, ich liege mit meinen Einschätzungen allermeist richtig, ganz anders als Sie. Natürlich 
könnte es vorkommen, allerdings auch mit sehr, sehr kleiner Wahrscheinlichkeit, dass 
irgendwer der 100 angeschriebenen Medienvertreter inkl. REDAKTIONEN auch rein zufällig 
mal ein Korn findet, hier einen Vorschlag. Aber machen Sie sich nichts draus, als 
Totalversager versagt man halt total, das ist für alle Totalversager total normal immer & 
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überall total zu versagen. Das Totalversagen der Totalversager ist somit sicher & verlässlich 
und man kann sich auf das Totalversagen der Totalversager verlassen und sich sicher sein, 
dass Sie wie Ihre Bezeichnung als Totalversager es ausdrückt total versagen werden. 
Comprende? 

Sie haben mit ehrenamtlichen Friedens- & Weltverbesserungsaktivisten ein Problem? Was für 
ein Problem denn? Sie können ehrenamtliche Friedensaktivisten nicht schlecht machen, nicht 
diffamieren, nicht angreifen, nicht verleumden, nicht kritisieren, nicht vorverurteilen, nicht 
zum Bazi machen, nicht zum Verschwörungstheoretiker stempeln, nicht zum Staatsfeind 
machen, nicht verunglimpft, nicht lächerlich machen, nichts unterjubeln, ich bin unangreifbar 
für Sie? Ich habe quasi mir eine Rüstung und ein großes Schutzschild aufgebaut, dass Sie nicht 
im Stande sind zu durchbrechen? 

 
Ihr Probleme sind meiner bescheidenen Meinung nach: ihre Angst, ihre Ängste, ihr 
Hosenscheißen, ihre Inkompetenz, ihre geistigen Defizite, ihre Wissensdefizite und 
Wissenslücken, ihre Abhängigkeit, ihre Geldverliebtheit, ihre Fehlentscheidungen, 
informationsrückstände, Illusionen, Totschweigen. 

 

Es sollte längst ein österreichweiter Totschweiger-Terroralarm ausgerufen werden. 
 
Die Nachrichten: Liebe Österreicher ihr alle steht wie so oft auch auf dem Schlauch und 
bekommt alle das jahrzehntelange Totschweigen nicht mit. Euer geistiger Erkenntnistand ist 
demnach sehr bemitleidenswert. Das sind traurige aber wahre Nachrichten. Wir machen uns 
nichts mehr vor und verraten euch: alles was Totgeschwiegen wird, kommt nie & nimmer in 
eure Köpfe rein. Habt ihr das kapiert. Also was wir gezielt totschweigen und euch allen 
vorenthalten, wisst ihr nicht, weil ihr alle viel zu wenig lest und Selbstrecherche betreibt. So 
einfach ist das. 

Mich als Spammer zu diffamieren, wäre die unterste Schublade aber könnte man sich von 
ihnen erwarten und sie bezeichnen es als Schachzug. Sie wollen sich dann aber damit nur als 
Totschweigertäter in die Opferrolle manövrieren und einen auf Leidtragender machen und 
werden dabei aber sicher auffliegen und ihre hässliche Fratze öffentlich machen. Also sparen 
Sie sich den Versuch der zum Scheitern verurteilt ist, ist mein guter Ratschlag. 

Wenn Sie auf den Gedanken kommen es mit einem Vorwurf von Stalking probieren zu wollen, 
kann ich nur laut lachen. Ich erinnere die Medien hätten eigentlich die Aufgabe von Sachen 
mit öffentlichem Interesse zu berichten und nicht vieles jahrzehntelang gezielt totzuschweigen 
und wichtiges konsequent ignorieren und damit die überwiegende Mehrheit der Bevölkerung 
finanziell benachteiligen. Geht das in Ihre Birne? 

Meine Fresse, oder meine Güte, was stimmt mit euch nicht? Was ist nur los mit euch allen? 
Die Totschweigerkrankheit muss doch von irgendwem irgendwie überwunden werden 
können? Der Fehler liegt allerdings im System. Die abartige Medienfinanzierung mittels 
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Anzeigen Steuergelder als Stollhalte- und Totschweigergelder zu verteilen, welches die 
gesamte Medienlandschaft finanziell abhängig, süchtig & gierig machen und zu völligen 
politisch-korrekten vorauseilend willfährigen Hofberichterstatter macht. Das ist die Ursache 
des Totschweigerproblems & des würdelosen jobängstlichen Hofberichterstatterdaseins.  

Seit bald elf Jahren quellen mir jeden einzelnen Tag lange Texte aus dem Geist zu vielen 
verschiedenen Themen. Ich denke das ist ein geistiger Rückkopplungseffekt. Ein blowback 
des geistigen Inputs, der über 1. Million Seiten die ich mir geistig reingezogen habe. Trotzdem 
herrscht Stille in meinem Geist. Wenn ich so vor mich hinschreibe, nähere ich mich Themen 
an und durchdringe sie geistig, dadurch erhalte ich Erkenntnisse beim Schreiben. Geile Sache. 
Eigentlich erhalte ich fast jeden Tag durch Schreiben neue Erkenntnisse. Also gewinne ich 
durch das Lesen und durch das Schreiben Erkenntnisse. Natürlich auch durch 
Lebenserfahrungen. Also allein bei diesem Totschweiger-Papierkrieg habe ich sicher über 
fünfzig neue Erkenntnisse mir erarbeiten können. Umso tiefer man geistig in Themen beim 
Schreiben eindringt, umso mehr Erkenntnisse erlangt man, ist zumindest mir aufgefallen. Mir 
kommt es auch vor, dass man beim geistigen schöpferischen Akt des Schreibens sich auf eine 
geistige Reise begibt und man von einem Punkt sich dann der nächste Punkt ergibt und dort 
findet man Erkenntnisse. 

 
Alle Menschen die wenig oder nicht lesen und wenig oder nicht schreiben fehlen demnach so 
viele geistige Erkenntnisse die Vielleser & Vielleser gewonnen haben, ist logisch abzuleiten. 

Kann es sein, dass wie es so schön heißt: Die Gelegenheit macht Diebe auch die Gelegenheit 
Totschweiger macht? Man nützt günstige Umstände und eine sich ergebende gute Möglichkeit 
und wird dazu verleitet mit Totschweigen zusätzliches Geld zu verdienen? Man rutscht auf die 
schiefe Bahn der Totschweiger ab, durch einen Zufall? Schnelles Geld hat man sich noch nie 
entgehen lassen und wenn wir uns ehrlich sind ist die ganze Branche korrupt? War das so bei 
Ihnen? Dann würde mich natürlich sehr interessieren, wer mit was wann und wie Sie zum 
Totschweigen verlockt hat, oder aufs Totschweigen heiß gemacht hat & wieviel Geld im Spiel 
ist? Also was ist Ihr Preis & Einkommen Ihres Totschweigens bisher gewesen? Bekommen 
Sie Kopfgeldprämien pro getöteten Drohnenmordopfer? Einen fetten netten Zusatzbonus? 
Eine Tötungsprämie? Wissen Sie eigentlich wie schlecht die Drohnenmörder bezahlt werden, 
wenn man es auf Ihre getöteten Opfer umrechnet? Also das klingt jetzt schräg, aber eigentlich 
werden die Drohnenmörder ziemlich schlecht bezahlt für die Anzahl ihrer Opfer. Ich habe 
anhand der getöteten Menschen vom Drohnenmordbeteiligten Brandon Bryant angesehen. Sie 
nachfolgenden Text. 

 
 
Die Berufskrankheit von Drohnen-Massenmörder sind posttraumatische Belastungsstörungen. 
2015 mussten 240 US-Drohnenmörder ihr Morden aufgrund posttraumatischen 
Belastungsstörungen aufgeben. 
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Die Frage wieviel ein Killerdrohnenpilot des US-Militärs verdient ist gleichzustellen was ein 
staatlich beauftragter Massenmörder verdient. Wir erinnern uns an den Drohnenpiloten 
Brandon Bryant und seiner erhaltenen Urkunde für 1.626 getötete Feinde in seiner Zeit von 
2006-2011, also in fünf Jahren, 325 Morde im Jahresschnitt. 

 
Eine Navy Pilot verdient 121.000 Dollar im Schnitt im Jahr. Ich bin überzeugt davon, dass die 
Massenmörder-Drohnenmörder viel mehr verdienen. Bei "nur" 121.000 Jahresverdienst bei 
325 durchschnittlich Ermordeten im Jahr wären das ja nur 372 Dollar pro Drohnenermordeten. 
Ich denke die Kopfprämie für Drohnenmörder ist weit höher. Die gewissenlosen, skrupellosen 
hinterhältigen und feigen Drohnenmörder morden sicher nicht zum Schnäppchenpreis. 
 
Zudem kostet eine hellfire-Rakete über 100.000 Dollar. Allermeist wird double fire 
angewandt, bei dem die Ersthelfer dann mit der zweiten hellfire-Rakete ermordet werden, die 
dann auch als alles Terroristen seitens des Pentagons gebrandmarkt werden.  
-- 

Wissen Sie eigentlich, dass eigentlich alle Texte der offenen Briefe quellfrisch sind, also ganz 
frisch geistig geschöpft wurden und Sie alle exquisiten ersten Zugang dazu erhalten? Nur 
damit Ihnen, dass auch klar ist. Sie machen quasi mit mir eine geistige Reise durch die 
Totschweigerlandschaft mit diesen offenen Briefen und erleben hautnah oder hirnnah was in 
meinem derzeitigen Leben vor sich geht. Sie erhalten dadurch tiefe Einblicke in 
Angelegenheiten die den Ottonormalbürger bewegen. Das hat einen besonderen Stellenwert 
und erweitert ihr Bewusstsein, ihre Erkenntnisse, ihre Erfahrungen und ihren Wissensschatz 
und erweitert ihnen ihre zur Verfügung stehenden Informationen. Natürlich hängt es davon ab, 
was Sie damit machen, also ob Sie dazu geistig in der Lage sind 7nd die geistigen Fähigkeiten 
haben, etwas daraus zu machen. Sonst ist es nur Perlen vor die Säue zu werfen und wäre eine 
geistige und energetische Verschwendung. Schon klar, oder? 

Die Frage die sich stellt, ist, was werden Sie der Öffentlichkeit erzählen um Ihr Totschweigen 
vom Massenverbrechen und Staatsverbrechen irgendwie zu rechtfertigen und erklärbar zu 
machen. Sie sagen es war ihre Gier, die Sie dazu gebracht hat, es mitzuverantworten, dass sehr 
viele Tausende unschuldige Drohnenmordopfer ermordet werden?  Ja, sie wollen einmal 
ehrlich in ihrem Leben sein? Sie könnten auch argumentieren Sie sind krank um haben 
Soziopathie oder leiden unter Psychopathie. Oder sagen: ich habe keinerlei Gewissen, keine 
Skrupel und mir sind alle anderen Menschen völlig gleichgültig. Sie könnten auch sagen ihre 
kriminelle Energie und ihre Faulheit hat sie zum Totschweigen gebracht. Was nicht glaubhaft 
wäre, wenn Sie behaupten, man hat Sie hereingelegt, oder man erpresst Sie, oder dergleichen, 
da kommt sofort die Beweisfrage die Sie auffliegen lässt. Comprende? 

Fck die Bohne, ohne Zitrone, ist zwar ein unsinniger Spruch, ist mir aber trotzdem gerade 
durch den Kopf gegeistert und ich habe mir gedacht, ich schreibe ihn diesmal einfach auf. 
Vielleicht ergibt sich ja ein netter kleiner Text. Seit ich gehört habe, dass man am besten BIO-
Zitronen einfrieren sollte und die samt Schale in alle Speisen reinhobeln soll, was alle Speisen 
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geschmacklich verfeinert, habe ich drei Zitronen im Gefrierfach, jetzt schon seit einigen 
Monaten, allerdings noch kein einziges Mal ausprobiert wie die mit einer gefrorenen Zitrone 
verfeinerte Speisen schmecken. In den Zitronenschalen befindet sich zudem zehn Mal mehr 
Vitamin C als in der Zitronenfrucht, sollte man auch wissen. 

Klar ist, wenn Sie mich was fragen, gebe ich Ihnen eine Antwort, wenn Sie mich nichts fragen, 
kann ich Ihnen keine Antwort geben. Darum lassen Sie sich wertvolle Beantwortungen von 
Fragen entgehen. 

 
Das ist in etwa so, man hat Gelegenheit, nutzt Sie aber nicht. Tag für Tag, Jahr für Jahr. Das 
ist langjähriges Totalversagen. Versagen am laufenden Band. Ein langjähriges Serienversagen. 
Wo haben Sie gelernt Ihren Job zu machen?  

 
Oder ein anderes Bild wäre: Man verfügt über ein gewaltiges geistiges Potential und lässt es 
einfach ein Leben lang verkümmern. 

 
Oder ein anderes Bild wäre: Man trifft Jesu und kommuniziert kein einziges Wort. 
Oder ein anderes Bild wäre: 

Man hat die Gelegenheit mit einem Genie zu kommunizieren und vergeudet diese über Jahre. 

Könnte es sein, dass Sie oftmals etwas nicht wahrnehmen können, was direkt vor Ihren Augen 
ist? Sie eine Erkenntnisblindheit haben? Eine Unfähigkeit etwas Wichtiges als Wichtiges zu 
erkennen haben? Sie checken weniger, als ich mir vorstellen kann? Das ist halt bei Ihnen so Sie 
haben sich damit abgefunden? Sie sagen es muss nicht jeder immer alles mitbekommen? Sie 
kennen ihr Problem sehr gut, es war ihnen aber nie wichtig geistige Fortschritte zu machen? 
Sie denken das hängt mit Ihrer Naivität zusammen? Mit Ihrer Geistesschwäche? Es ist Ihre 
Ignoranz, Arroganz, Gleichgültigkeit die das verursacht? 

 
Also was jetzt, alles zusammen etwa? Natürlich ist zu vermuten, dass Sie Mehrfachantworten 
haben, also lassen Sie sich nicht alles aus der Nase ziehen. 

Sie kommen sich vor, als hätte ich Sie mit diesen offenen Briefen geistig angefixt und habe 
Sie süchtig gemacht? Sie sollten dann aber wirklich regelmäßig geistige Hygiene betreiben 
und immer versuchen auch geistigen Abstand zu halten. Oder wollen Sie mir damit 
unterstellen ich wäre ein Gehirnflüsterer oder NLP-Profi oder ein psychologischer 
Kriegsführungsspezialist? Ich weiß ja nicht wie Sie ticken, auch weiß ich nicht ob Sie 
überhaupt noch alle Tassen im Schrank haben, ob Sie geistig noch zurechnungsfähig sind, ob 
Sie vielleicht durchgeknallt sind, ob Sie von der Rolle sind, und dergleichen mehr. Ich weiß 
praktisch überhaupt nichts von Ihnen und kann daher nur Vermutungen, Mutmaßungen, 
Einschätzungen, Überlegungen, ... machen. Eins aber weiß ich genau, dass alle österr. 
HOFBERICHTERSTATTER UNSERE AKTIVE KRIEGSBETEILIGUNG UND 
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MORDBETEILIGUNG TOTSCHWEIGEN. KOLLEKTIV. Darum weiß ich, alle verhalten 
sich schändlich, unmenschlich, skrupellos, ... 

Sie möchten nicht in meiner Haut stecken? Nie im Leben würden Sie 45.000 ehrenamtliche 
Stunden zur Verbesserung der Welt aufbringen? Das können Sie sich überhaupt nicht 
vorstellen? Sie können sich auch nicht vorstellen, dass es Sinn macht & vernünftig ist, sich für 
eine bessere Welt zu engagieren? Sie sind einer von denen, "mir alles gleichgültig, hinter mir 
die Sintflut"? Scheiß auf die Nachwelt, auf unsere Kinder? Geht es allen Totschweigern so? 
Also wenn Ihnen das Vorstellungsvermögen fehlt, ist das ein weiteres geistiges Defizit, dass 
Sie beheben sollten. Und wenn Sie so eine Einstellung haben, wie beschrieben, dann passt die 
zu Ihrem Totschweigecharakter. Die psychiatrische Fachwelt würde sagen, dass passt zum 
Totschweigewahnsinn und ist stimmig. 

Zu sagen ist: Wenn uns die Bombe erst mal auf den Kopf fällt, sind wir alle stumm. Darum 
muss man jetzt den Mund aufmachen und darf keine Angst haben. 
Owe Schattauer bei "Beweg was" 

Ich kenne Owe, er ist "die Stmme des Zorns", die gute kritische Musik macht und der sich seit 
langer Zeit für den Frieden mit Russland einsetzt, mir ist er seit 2024 dabei aufgefallen, er 
macht das aber schon länger. War auch bei den druschba-Friedensfahrten nach Russland dabei. 
Er ist auch so wie ich unabhängiger Unternehmer, ein Bauunternehmer. Ich habe in der 
Coronazeit eine Reise nach Berlin gemacht, um eine Anti-Ramstein Antidrohnendemo zu 
Filmen. Dabei habe ich den Berliner Unternehmer Andreas Mertens und seine Angebetete 
kennengelernt, der einfach zwanzigtausend Euro aus seiner privaten Tasche für diese 
Antidrohnenmorddemo ausgegeben hat. RESPEKT. Natürlich habe ich Ihm auch ein paar 
Hunderter beigesteuert. 

Sie sind geistig völlig eingeschüchtert, also haben Angst vor mir? Das ist eine geistige 
Zwickmühle in die Sie sich begeben haben. Durch ihr jahrzehntelanges Totschweigen aller 
von mir vorgebrachten staatlichen Missstände, die die überwiegende Mehrheit der 
Bevölkerung finanziell benachteiligen haben Sie sich durch ihre Untätigkeit und ihr gezieltes 
Totschweigen in eine Situation oder Position begeben oder gebracht, wo Sie allen 
Österreichern seit über zwanzig Jahren einen maßgeblichen finanziellem Schaden zugefügt 
haben. Sie haben sich also selbstverschuldet sich als Hofberichterstatter entgegen den 
Interessen der gesamten Bevölkerung verhalten und haben alle damit verraten und finanziell 
geschädigt. Viele, sehr viele Milliarden an Einkommen was den Arbeitnehmern in Österreich 
zugestanden hätte wurde dadurch falsch verteilt und der Bevölkerung mit ihrer 
Totschweigerunterstützung vorenthalten und entzogen. 

Das ist der Hauptgrund dafür, dass Sie mich daher bald elf Jahre gezielt & systematisch 
totschweigen, um Ihre Schädigung des österr. Volkes zu vertuschen. Sie müssen wissen, ich 
benutze mein Gehirn. Ich bin Kaufmann. Ich bin Unternehmer. Ich bin Vielleser. Ich bin 
Vielschreiber. Ich bin Aktivist. Auch ich bin mit System & schriftlich vorgegangen. Ich habe 
über 1.000 schriftliche Beweise gegen Sie alle in der Hand. Das ist der Grund für ihre Angst, 
ihre Hosenscheißerei und ihr gezieltes jahrzehntelanges Totschweigen. Nur ihre Rechnung 
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und Strategie werden nicht aufgehen, ihr Totschweigerlügenkonstrukt ist vor dem Auffliegen. 
Ich überbringe Ihnen nur die Nachricht. Sie tragen die Verantwortung für Ihr Totschweigen, 
für die Nichtaufklärung zahlreicher vorherrschenden staatliche Missstände. Das kann man 
nicht schönreden. Ob ich Ihnen verzeihen würde, wenn ich erfahre, dass Sie die 
Mitverantwortung dafür tragen, dass der Staat mir die letzten elf Jahre unsichtbar sehr viel 
Geld aus den Taschen gezogen hat, steht auf einem anderen Blatt. Ich bin mir sicher viele 
werden richtig wütend werden, wenn Sie das alles erfahren von Ihnen so lange für dumm & 
dämlich verkauft worden zu sein und finanziell betrogen & benachteiligt wurden. Das ist ihre 
Angst, dass das aufkommt und öffentlich wird. Ich bin mir sicher das löst die größte 
Vertrauenskrise in Österreich aus und löst ein Mediensterben durch finanzielle Bankrotte aus. 

Ich bin für sehr viele Staatsdiener die größte Gefahr für deren Existenz & Freiheit. Für die bin 
ich quasi das größte Gefährdungspotenzial und Bedrohungspotenzial das sie haben. Ihr 
Staatsfeind Nr. 1 sozusagen. 

Für alle Medienvertreter & gezielten Totschweiger bin ich die größte Angstursache und eine 
sehr große Bedrohung für deren Existenz & Freiheit und stelle ein sehr großes 
Bedrohungspotenzial & Gefährdungspotenzial dar. Da ein großer 
Totschweigermedienskandal im Busch ist. Der größte Medienkritiker Nr. 1 & größte 
Nervensäge Nr. 1. 

Für das Justizsystem stelle ich ebenfalls ein sehr großes Bedrohungspotenzial und 
Gefährdungspotenzial dar. 

Da eine Lizenz zum Morden ausgeübt wird und ein Justizskandal sowie Rechtsbankrott 
vorherrscht. 
Für die gesamte Polizei bin ich auch ein sehr großes Gefährdungspotenzial und 
Bedrohungspotenzial da ein großer Polizeiskandal im Busch ist. 

Für das Heeresnachrichtenamt sind mein Gefährdungspotenzial und Bedrohungspotenzial 
auch sehr groß aus, da es ihre Existenz und Freiheit bedroht. 

 
Ich bin als aktiver Friedensfreak & Weltverbesserer die größte Gefahr für das ganze System 
und dürfte der gefährlichste Österreicher nach Hitler sein, bin aber einer von den wirklich 
Guten, der es mit allen gut meint. Ich bin ein Weltreformer und Österreichreformer der bald 
elf Jahre gezielt systematisch totgeschwiegen wird. 

Also zugeben müssen Sie, dass bei mir alles stimmig ist. Also, alles passt zusammen und alles 
verfolgt einen roten Faden. Auch das es sich überall um Tatsachen & Fakten und Missstände 
und Ungerechtigkeiten handelt. Das kann man nicht verzerren. Die Beweise liegen klar auf 
dem Blog für jeden öffentlich ein sichtlich. Weiters zugeben müssen Sie, dass meine 
ehrenamtlichen Aktivitäten & Bemühungen & zahlreiche Versuche als Vorbild bekannt 
gemacht werden sollten und nicht gezielt totgeschwiegen werden sollten und such eigentlich 
große Anerkennung & Respekt verdient haben, da 45.000 ehrenamtliche Stunden nicht sehr 
viele für das Gemeinwohl aufbringen. Weiter müssen Sie zugeben, dass ich mir überhaupt 
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Nichts zu Schulden kommen habe lassen und man mir überhaupt Nichts vorwerfen kann, Ihnen 
aber ohne Ende Vorwürfe machen muss. Weiters müssen Sie sich eingestehen, dass das 
zwanzigjährige gezielte Totschweigen unserer aktiven Kriegsbeteiligung ihnen zu 
"verdanken" ist und nicht auf unseren oder meinen Müll gewachsen ist. 

 
-- 

Auf Ihrem Grabstein könnte stehen, er war ein großer verbitterter Totschweiger bis zum 
bitteren Ende. Haben Sie vor es auf Ihren Grabstein zu erwähnen oder wollen es auch dann 
herunterspielen und behaupten frei es ist nicht erwähnenswert und nehmen ihre 
Totschweigerei mit in ihr Totschweigergrab? Es darf nie & nimmer auch nur irgendjemand 
auch nur irgendwas von ihrem Totschweigen wissen oder erfahren. Sie wollen ein großes 
Totschweiger-Geheimnis daraus machen? Sie möchten es am liebsten in eine Blackbox geben 
und tief vergraben? Sie wollen einen Totschweigermantel über ihr Totschweigen legen? Für 
Sie gibt es nichts Wichtigeres als das Ihr Totschweigen totzuschweigen. Sie möchten eine 
Totschweigermauer um ihr Totschweigen errichten, sich also mit ihrem Totschweigen 
einmauern? 
-- 

Könnte es sein, dass alle Totschweiger auf synthetischer Droge sind und alle eine schwere 
Totschweigerdrogensucht haben und alles Totschweigerdrogenjunkies sind? Sie spritzen sich 
die Droge jeden Tag in den Arsch, der schon ganz aufgestochen ist? Oder nehmen Sie es durch 
die Nase um ihr Totschweigerhirn zu betäuben? Sie nehmen es oral ein, sie werfen es sich 
jeden Tag in Ihren Totschweigerschlund bzw. Knallen es sich in Ihren Totschweigerrachen? 
Haben Sie schon mal an einen Entzug gedacht? Vielleicht einen kalten Entzug? Oder einen 
Entzug in der Irrenanstalt, einen Totschweigerdrogenentzug mit psychiatrischer Hilfe, 
Unterstützung und Betreuung? Oder ambulant bei einem Psychologen? Sie könnten auch 
freiwillig in die Anstalt für geistig abnormale Rechtsbrecher gehen und dort einen Entzug 
machen. Sie könnten sich aber auch eine Zwangsjacke verpassen lassen, dann können Sie 
nichts mehr zu sich nehmen und sind vor sich selbst und dieser 
Totschweigerdesignerdroge  geschützt, und Selbstschutz haben alle Totschweiger notwendig 
da sonst die Gefahr des Totschweigerselbstmord nicht ausgeschlossen werden kann und sollte. 
Deshalb schützt eine Zwangsjacke alle Totschweiger nicht nur keine Drogen mehr zu nehmen, 
sondern auch sich selbst nicht zu ermorden. Es gibt also mehrere gute Gründe, damit 
Totschweiger alle in die Zwangsjacke gesteckt werden und so eine Zwangspause ihres 
Drogenkonsums machen können. Am besten bleiben die Totschweiger stationär in der 
Irrenanstalt, die man auch Geisteskrankenbehandlungszentrum nennen kann. 

Kennen Sie das, wenn man den ganzen Tag im Flow beim Arbeiten ist und die Arbeit gut von 
der Hand geht und zügig voranschreitet und man mit den erarbeiteten Ergebnissen sehr 
zufrieden ist, dass man gar nicht mehr aufhören möchte und weiter heiter den Flow auskostet 
und richtigen großen Spaß beim langen   Arbeiten im Flowmodus hat? Arbeiten kann wirklich 
großartig sein, Spaß & Freude machen, sinnvoll, wichtig, richtig, notwendig, angebracht sein 
und zum wahren Genuss des Tätigen werden vor allem wenn man liegend vom Bett aus den 
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ganzen Tag kreativ tätig ist und den ganzen Papierkram bewältigt der bei einem intensiven 
Totschweigerpapierkrieg so anfällt. 

Sie würden gerne die Uhr elf Jahre zurückdrehen, dann würden Sie Ihre zahlreich über die 
gesamten elf Jahre hinweg gemachten Totschweigerfehler nicht mehr wiederholen, sondern 
würden sich plötzlich richtig verhalten? Wer soll ihnen das glauben? Dann müssten Sie jetzt 
sofort das Totschweigen beenden und sofort über unsere zwanzigjährige Kriegsbeteiligung 
berichten, sonst sind Sie gleich unglaubwürdig wie in Ihrer gesamten Totschweigerzeit. 
-- 

Sie wollen sagen meine offenen Briefe stellen für Sie ein buntes Sammelsurium mit 
unterschiedlicher Art & Qualität dar? Wollen Sie mich etwa beleidigen? Sie denken es mal 
mit einer direkten offenen Beleidigung zu versuchen? Belegen Sie Ihre beleidigende Aussage 
mit zehn Beispielen oder machen das was Sie schon sehr lange machen und totschweigen um 
machen sich vom Acker. Können Sie das verstehen & tun? Auch wenn Sie in der geistigen 
Lage sind zu erkennen, dass man totschweigen nicht tut, es aber trotzdem machen, dann 
machen sie es absichtlich. 

Wenn man seinen Denkapparat zum Sportwagen macht, alles gut geschmiert & geölt ist, man 
eins mit dem Denken ist, die Ruhe einen begleitet, man auf die geistige Überholspur wechselt 
und auf Lichtgeschwindigkeit geht, geistig durchstartet und die HÖCHST-
GESCHWINDIGKEIT auskostet, das Fahrwerk gut in den Kurven liegt, man eine gute 
Bodenhaftung hat, wenn man die Geisteskraft bündelt und erhöht und man begreift was alles 
möglich ist, im Rückspiegel niemand weit und breit zu sehen ist, man längst die geistige Pole 
Position eingenommen hat, und dabei meilenweit uneinholbar in Führung liegt, man als großer 
geistiger Favorit im Rennen seine geistigen Höchstleistungen ständig übertrifft und 
überschreitet, sich geistig quasi selbst überholt & sich ständig übertrifft, wenn man als 
geistiger Senkrechtstarter am Weg in den geistigen Himmel ist, dabei vergnügt & gelassen ist, 
sich an die ständigen Geistleistungssteigerungen gewöhnt hat, das einem nicht weiter die 
Augen weit öffnet, welche geistigen Fähigkeiten man erreichen kann, und welche geistige 
Power man unter der Haube, hier Schädeldecke hat, der Tank voll mit geistiger Energie ist, 
man auf eine Langstrecke vorbereitet ist, man den Superboostknopf drückt und den Geist mit 
geistiger Energie speist, sodass der Geist zu der geistigen Höchstleistung befähigt ist, dann, 
erst dann nutzt man seine geistigen Fähigkeiten effizient und umfassend aus, wenn man seinen 
geistigen Ferrari voll ausfährt. Da ich ein Geschwindigkeitsjunkie bin fahre ich allermeist 
Vollgas, also 100 %. Halbe Sachen oder Halbwahrheiten sind überhaupt nicht mein Ding. 
Allerdings kann ich nur alleine meine übliche Reisegeschwindigkeit fahren, weil alle meine 
Beifahrer mich als Wahnsinnigen empfinden, wenn ich Vollgas fahre und alle sich immer 
anscheißen. Natürlich ist mir klar, wenn andere es nicht gewohnt sind immer Vollgas zu 
fahren, es wenn man nicht selber fährt Angst machen kann, wenn jemand so wie ich voll 
reinsteigt und das Pedal bis zum Anschlag durchdrückt. Für mich ist die Normalität auf der 
Welt, und bin es nicht anders gewohnt. Ich habe nur einmal einen Unfall gehabt und war nicht 
schuld und ich bin sehr viel in meinem Leben gerast und habe sehr viel Strafe für zu schnell 
fahren gezahlt. Meine teuerste hat 1.200 Euro ausgemacht, da bin ich irgendwo in Deutschland 
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199 km/h gefahren, es waren aber nur 120 km erlaubt. Vielleicht habe ich auch noch mehr 
bezahlt, kann gut sein, ist ca. 2 Jahre her, irgendwo habe ich noch den Strafbefehl im ganzen 
Chaos. Irgendwo habe ich auch noch ein Foto des Tachos vom Wagen wo ich auch in 
Deutschland am Weg war und der digitale Tacho hat 242 km/h angezeigt. Nur so zur Info. 

Wichtig ist eine weltweite  

 Kriegsmüdigkeit zu erreichen, einen  
 Kriegswiderwillen, eine  
 Kriegsabscheu entwickeln, eine  
 Kriegsverweigerung bereiten, einen regelrechten  
 Kriegshass ermuntern, eine völlige  
 Kriegsverneinung herstellen, eine  
 Kriegsabneigen, eine  
 Kriegsverhinderung erreichen, eine  
 Kriegsverständnislosigkeit verbreiten, einen  
 Kriegsunwillen entwickeln, eine  
 Kriegsverhinderung überall durchsetzen, einen völligen  
 Kriegsausschluss fordern und umsetzen, alle  
 Kriege für immer beenden und ein völliges  
 Kriegsende umsetzten, eine  
 Kriegsauslöschung vornehmen, 

 
-------------------- 

Solange ich Ihnen auf den Sack gehe und Ihr Sack noch nicht zu ist, werde ich Ihnen wohl 
oder übel auf Ihren Sack gehen. Wollen Sie nicht wissen, was Sie nicht wissen sollen, denn 
meine Aufgabe ist es, alle wissen zu lassen, was Sie nicht wissen sollen, also 
Totgeschwiegenes öffentlich zu machen. Nicht mehr, nicht weniger. OK, schon viel mehr. 
Wenn Sie sich allerdings selbstverschuldet in die Lage gebracht haben, keinen klaren 
Gedanken mehr fassen zu können, und keine Zusammenhänge mehr erkennen können, werde 
ich Ihnen gerne geistig beiseitestehen, also Sie geistig unterstütze und Ihnen eine geistige Hilfe 
sein werde, OK? 

Klar ist, Sie machen totschweigen nur, weil sie keiner aufhaltet. 

Wichtig ist, dass die Menschheit den Geschichtenerzähler (Medien) aufhört ihre Geschichten 
zu glauben, und dass diese Geschichten in die Geschichtsbücher als Geschichten eingehen, 
also als das was sie sind dargestellt werden, als Lügengeschichten. 

Sie machen ein wenig den Eindruck Sie kapitulieren vor mir? Sie haben längst erkannt geistig 
weit unterlegen zu sein und haben kein einziges Argument gegen meine zahlreichen 
Engagements, Vorwürfe, Kritik, Missstände, Ungerechtigkeiten, Forderungen. Sie machen 
mir wirklich einen sehr armseligen geistigen Eindruck. Peinlich & zum Fremdschämen. Als 
Journalist machen sie einen grottenschlechten Job. Sie beweisen mit ihrem Totalversagen ihre 
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völlige Inkompetenz und ihr geistiges Niveau, das unter jeder Sau ist, wenn Sie uns ehrlich 
sind und uns nichts vormachen und uns gegenüber ehrlich sind. Ihre Ängste & ihre Feigheit 
sind erbärmlich zu erleben. Ein Anfang wäre Sie gehen in die nächste Ecke und schämen sich 
mal richtig, so wie man es früher mit Kindern im Kindergarten gemacht hat. OK? Ich will 
damit nicht sagen, dass Sie ein ungezogenes Kind, dass sich danebenbenommen hat sind, nein, 
viel schlimmer Sie sind ein Erwachsener der sich völlig ungezogen und danebenbenimmt und 
totschweigt. Verstehen Sie das? 

Also klar ist, wenn es die Situation & Notwendigkeit erfordert, dass ich in den geistigen 
Notwehrverteidigungspapierkrieg ziehe, dann nehme ich alle geistigen Geschütze die mir zur 
Verfügung stehen mit und nachdem ich mich jahrzehntelang mit umfangreichen Wissen 
bewaffnet habe und mich seit über 30 Jahre auf eine geistige Konfrontation umfangreich 
vorbereitet habe, umfangreich sehr gut ausgebildet bin, super trainiert und geistig mich aus- & 
hochgerüstet habe, meine Munitionsdepots und Treibstofflager bis zur Decke (Schädeldecke) 
gefüllt sind, ich penibel darauf geachtet habe eine große geistige Überlegenheit zu erreichen, 
mir viele Jahre Praxis in der Kunst der geistig virtuellen digitalen Papierkriegsführung 
erworben und eine Spezialistenausbildung unterzogen habe, Strategieaufschulungen 
unternommen habe, in psychologischer Kriegsführung unterwiesen wurde, ein Experte für 
Nahkampf bin, eine Scharfschützenausbildung, eine militärische Sprengmeisterausbildung mit 
Auszeichnung absolviert habe, meine Panzerabwehrrohr und Handgranatenwurfausbildung 
als Jahrgangsbester abstattete und bis heute immer noch unerreichte Rekorde innehabe, in ganz 
Österreich kein ebenbürtiger Papierkrieger vorhanden ist, ich praktisch mir einen Ruf als 
unbesiegbar erworben habe, und mein Ruf mir weit vorausgeht und alle meine Feinde zu 
Hosenscheißer mutieren lässt, also mit mir in den Papierkrieg zu ziehen, kann man machen, 
sollte aber mit einer Totalniederlage rechnen und sich darauf von Anfang an einstellen. 

Die Medienvertreter unterscheiden sich außer ihre Korruptheit und ihr Totschweigen und ihren 
Manipulationen und Lügen nicht sehr von allen Menschen. Darum sage ich (nicht von mir, 
aber zutreffend für diesen Kreis): es ist erstaunlich wie viele Menschen sich für ihren Körper 
schämen und wie wenige für ihren Verstand. 

(Geistig zugestellt & angekommen?) 

--------- 
Es gibt (in meiner Welt) drei Gruppen von Menschen: 

>Täter 
>Opfer 
>Macher 
 
Ich gehe davon aus, dass es von der ersten Gruppe eher niemanden in meiner Filterblase gibt 
:-).  Wir anderen allerdings müssen uns entscheiden - sind wir lieber Opfer oder Macher? 
 
Opfer haben die Verantwortung für ihr Leben voll und ganz abgegeben. Als Opfer würde ich 
an dieser Welt völlig verzweifeln und wäre wohl inzwischen freiwillig abgetreten. Denn das, 
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was "die" mit den Menschen, den Opfern, machen wollen bzw. schon gemacht haben, ist 
absolut sch... Das braucht kein Mensch. 

Macher gehen - wo immer möglich - in die Eigenverantwortung. Als Macher trage ich dazu 
bei, "deren" Erfolg zumindest im Rahmen meiner Möglichkeiten zu verhindern. Für mich 
selbst - und wenn es gut geht - auch für ein paar andere. Ich weiß nicht, ob ich - ob wir - das, 
was sich abzeichnet, wirklich verhindern können. Aber wir wissen, dass wir unser mögliches 
getan haben - das vermeidet Verzweiflung und sorgt für ein (halbwegs) gutes Lebensgefühl. 
 
Was kann "man" machen? Jeder kann im Rahmen der eigenen Möglichkeiten etwas machen. 
 

Selbst wenn man bettlägerig ist, kann man in den verschiedenen sozialen Medien 
Informationen verteilen. Andere tun das auf der Straße und gehen spazieren. Und wieder 
andere machen GANZ große Projekte. Wer kann der soll. Das was geht. TUN. Solange wir 
nicht aufgeben, haben "die" nicht gewonnen. 

Als einzelner sind wir ein Tröpfchen, gemeinsam bilden die Tropfen einen Tsunami. 
 
No pasaran. Venceremos! 

--------------------- 

Wenn man sich es angeeignet hat, alles mit 100 % Leistung in seinem Leben zu machen, wird 
man von den allermeisten als Freak oder sogar Wahnsinniger wahrgenommen. 
Ich bin eine Viellesefreak, ein Vielblogger, ein viele offene Briefe Schreiberfreak, ein 
Vielaktivistenfreak, ein Vielvideoproduzent und Freaksein hat für mich mit etwas mit ganzer 
Leidenschaft & vollen Einsatz zu machen zu tun. Nicht mehr, nicht weniger. Alle die nur halbe 
Sachen machen oder oberflächlich sind oder sich mit Halbwahrheiten zufriedengeben, kann 
ich dafür nicht verstehen. 

Wenn man sich es angeeignet hat, alles mit 100 % Leistung in seinem Leben zu machen, wird 
man von den allermeisten als Freak oder sogar Wahnsinniger wahrgenommen. 
Ich bin eine Viellesefreak, ein Vielblogger, ein viele offene Briefe Schreiberfreak, ein 
Vielaktivistenfreak, ein Vielvideoproduzent und Freaksein hat für mich mit etwas mit ganzer 
Leidenschaft & vollen Einsatz zu machen zu tun. Nicht mehr, nicht weniger. Alle die nur halbe 
Sachen machen oder oberflächlich sind oder sich mit Halbwahrheiten zufrieden geben, kann 
ich dafür nicht verstehen. 

Hmmm, habe heute über 60 verschiedene Blogs geschrieben. Kann sich sehen lassen. Bin den 
ganzen Tag von Bett aus bettlägrig gesund im Schreibflow gewesen und die Schreiberei hat 
Spaß gemacht und hat mir ein paar neue Erkenntnisse beschert. Somit kann ich eigentlich recht 
zufrieden sein. Stellen Sie sich vor Sie können von Ihrer Totschweigerei in die Schreiberei 
zurückfinden. Es liegt an Ihnen. 

Die an den Tag gelegte kaltschnäuzige Rücksichtslosigkeit der Totschweiger ist abgrundtief 
zu verurteilen und sehr verwerflich. Wären die Totschweiger nicht ein sehr großes Problem & 
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Missstand dann müsste ich mich nicht mit Ihnen hier herumschlagen. Dann könnte ich ganz 
andere Texte schreiben als diese Totschweigeraufforderungen das Totschweigen zu beenden 
zu verfassen. Sie behindern demnach auch durch Ihr Totschweigen mein kreatives Schaffen 
auf andere Themen auszubreiten. Sie sind damit eine völlige Zumutung, eine geistige 
Beleidigung, zum Fremdschämen & peinlich, unmenschlich, widerlich, widerwärtig, 
skrupellos, verabscheuungswürdig, verachtenswert, ... und vieles negatives mehr. Schon klar, 
oder? 

Wenn Sie die Botschaften geistig erkennen können die ich zwischen den Zeilen überall 
eingebaut habe, dann wissen Sie mehr, als Leser wissen, die diese Fähigkeit noch nicht 
entwickelt haben. 

 
BEDEUTUNG 
 
die Andeutungen eines geschriebenen Textes verstehen; beim Lesen den tieferen Sinn 
ermitteln, der sich nicht unmittelbar aus dem Geschriebenen ergibt, sondern nur indirekt durch 
logische Schlussfolgerungen und Interpretation erschlossen werden kann 
 
Geheimsprache im Arbeitszeugnis: Das Entscheidende steht zwischen den Zeilen"; 
"Vorsichtig sind die Postkarten formuliert, der rote Stempel der nationalsozialistischen 
Postzensur findet sich auf jeder von ihnen. Um etwas über das Schicksal der Großeltern zu 
erfahren, musste Wächter zwischen den Zeilen lesen"; "Der Renndirektor liefert 
damit zwischen den Zeilen eine stille Absage an Altmeister Button, der im Wettstreit mit 
seinem jungen Teamkollegen Kevin Magnussen steht"; "Eine Sensibilität für die 
leisen Zwischentöne zeichnet Beyers Sprachkunst aus. Sie möchte, wie sie erklärt, den Raum 
für Denken und Phantasie zwischen den Zeilen öffnen"; "Achten Sie bei Ihren Texten auf das, 
was zwischen den Zeilen steht!"; "Was möchte die andere Person wirklich sagen? Nimmst du 
ihre Worte wirklich richtig auf, und liest zwischen den Zeilen und achtest auf die 
Körpersprache? Lasse deine Ohren zur Abwechslung etwas von der Beurteilung übernehmen" 

Das Problem ist das Vorenthalten also das Totschweigen der Medien der Weltöffentlichkeit 
gegenüber, über das was die USA tatsächlich ist. 

 

Das Epizentrum der Kriege. 

Das US-Kriegsimperium ist seit langer Zeit auf skrupellosen gewalttätigen 
Weltbeherrschungskurs und führt dazu Rohstoffkriege, Unterdrückungskriege, 
Schattenkriege, Stellverteterkriege, Angriffskriege, Informationskriege, Wirtschaftskriege, 
und macht ohne Ende Regime Change, unterhalten das größte Terrormordprogramm der 
Menschheitsgeschichte, unterhält Foltergefängnisse und 800 US-Militärbasen. 
 
Die USA betreiben seit langer Zeit Massenmorde. Alleine das größte Terrormordprogramm 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz Joseph Str. 4 
geführt mit ca. 550 Killerdrohnen und weit über tausend Drohnenmörder begehen seit zwanzig 
Jahren einen zwanzigjährigen Massenmord, der von den Totschweigern totgeschwiegen wird 
und somit für die Weltöffentlichkeit unsichtbar gemacht wird. Hier wird seit zwanzig Jahren 
eine Lizenz zum Morden ausgeübt aber von den US-NATO-Kriegsverkäuferpartnern der 
Weltöffentlichkeit totgeschwiegen. 

 
Es wird das US-Kriegsimperium seit langer Zeit nicht als das dargestellt was es ist. Eine 
Massenmordimperium das weit über allen Gesetzen steht und vor aller Welt alle bestehenden 
Gesetze brechen kann, ohne dass es angeklagt wird und ohne, dass die Weltöffentlichkeit 
etwas davon erfährt. 

 
Die USA brechen mit dem viele milliardenschweren Massenmord-Drohnenmordprogramm 
nationale und internationale Gesetze für Mord, brechen die Menschenrechte, brechen die UN-
Charta, brechen das Kriegsrecht, brechen die Genfer Konvention, das humanitäre Völkerrecht. 
 
Das wird alles totgeschwiegen. 

Das ist eine völlige FALSCHDARSTELLUNUG UND VERHARMLOSUNG, 
VERZERRUNG DER WIRKLICHKEIT. 

Das ist so, als ob man von einem öffentlich bekannten und in aller Öffentlichkeit tätigen 
Massenmörder seine alltäglichen Massenmorde einfach der ganzen Welt über Jahrzehnte 
totschweigt, damit die ganze Weltöffentlichkeit NICHT MITBEKOMMT das der 
MASSENMÖRDER JEDEN TAG VIELE, VIELE Menschen in aller 
Öffentlichkeit  ermordet, obwohl es ein bereits jahrzehntelanges OFFENES GEHEIMNIS ist. 
 
Dieses jahrzehntelange gezielte TOTSCHWEIGEN aller GEKAUFTEN US-NATO-
KRIEGSVERKÄUFER aller  KRIEGSVERBRECHEN & Massenmorde des US-
KRIEGSIMPERIUM sowie das Totschweigen der völligen Gesetzmäßigkeiten der US-
Kriegsakteure stellt die USA VÖLLIG FALSCH IN DER WELTÖFFENTLICHKEIT DAR 
und ERMÖGLICHT DEM AMERIKANISCHEN MILITÄRISCH-INDUSTRIELLEN 
KOMPLEX MASSENMORDE, SYSTEMATISCHE FOLTER UND ZAHLREICHE 
KRIEGE ZU FÜHREN, ZAHLREICHE STAATEN ZU GEFALLENEN ZERSTÖRTEN 
STAATEN ZU BOMBEN UND DER GANZEN WELT VIELE MILLIONEN VON US-
Angriffskriegen traumatisierte FLÜCHTLINGE BESCHERT. 

 
Derzeit wollen die US-Kriegsakteure den von Ihnen seit über 30 Jahren vorbereiteten und 
ERZWUNGENEN US-NATO-Stellvertreterkrieg zum 3. Weltkrieg eskalieren und Europa, 
Russland und die Ukraine wirtschaftlich ruinieren. 

 
Die gekauften US-NATO-Kriegsverkäuferpartner totschweigen schon wieder um die Wette, 
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verkürzen um die Wette, verzerren die Geschichte ALLES DAMIT SIE DEN 
ERZWUNGENEN US-NATO STELLVERTRETERKRIEG FALSCH DARSTELLEN und 
ALLE EUROPÄER HOCHVERRATEN UND DEN 3. WELTKRIEG VORBEREITEN 
KÖNNEN. 
 
Alle US-Kriegsakteure samt deren gekauften Kriegsverkäuferpartner gehören aber ALLE 
ANGEKLAGT und vom ICC, einem KRIEGSGERICHT oder durch ein unabhängiges 
VOLKSTRIBUNAL VERURTEILT & BESTRAFT. 

 
Schwerverbrecher die das größte Verbrechen das es gibt seit vielen Jahren UNGESTRAFT 
machen können, also KRIEG führen, werden von den 
TOTSCHWEIGERKRIEGSVERKÄUFERMEDIENPARTNERN NICHT KRITISIERT 
UND NICHT ALS KRIEGSVERBRECHER BEZEICHNET, WAS SIE SIND. DAS IST 
UNSER PROBLEM. 

 
DIE GIER NACH PROFIT BEIM KRIEG LÄSST DIE US-KRIEGSAKTEURE zu 
kriegsgeilen MASSENMÖRDERN MUTIEREN. 

 
Die GELDGIER der Medieneigentümer sich von den US-Kriegsakteuren aus dem 
amerikanischen militärisch-industriellen Komplex kaufen und benutzen zu lassen, kann man 
vergleichen mit, dass alle ihre Seele dem US-Kriegsteufel verkaufen und zu 
HOCHVERRÄTERN sich machen lassen und sind. 

 
Die europäischen NATO-konformen Kriegsgurgel hochverraten gerade alle Europäer, den 
Frieden und dem Berufsethos sowie die Wahrheit. Das kann man nicht schönreden. 
 
Die Europäer scheinen im geistigen Tiefschlaf zu sein oder unter einer sehr weit verbreiteten 
Bequemlichkeitsverblödung zu leiden. 

Die gekauften US-NATO-Kriegsverkäuferpartner lassen sich also von Massenmördern, von 
Kriegsakteuren und von Kriegsverbrecher dafür zahlen, damit sie gezielte Lügen verbreiten 
und einen medialen Schutz durch Totschweigen der Massenmörder & Kriegsverbrecher 
gewährleisten. Und das geht schon seit langer Zeit so, die sind ein langjähriges 
eingeschworenes Team. 

 
Massenmörder & Kriegsverbrecher investieren in ihren Schutz indem sie die 
Medienberichterstattung und damit die Deutungshoheit der öffentlichen Meinung kaufen & 
schmieren und ihr Geld (das Steuergeld der Amerikaner) dafür investieren und ihre US-
Vasallkriegsverkäufermedienpartner gezielt mit über 30.000 Spindoktoren und PR-Managern 
manipulieren. 
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Es hat im Billionen schweren weltweiten Kriegsgeschäft also eine Verbrüderung der Eliten 
der US-Kriegsakteure aus dem amerikanischen militärisch-industriellen Komplex, der US-
NATO-Kriegsverkäufermedienpartner und der CEO's der Rüstungsindustrie, der Öl- & 
Gaskonzerne, der Banken, der Vermögensverwalter stattgefunden die gemeinsam "Krieg 
spielen" und saftige Kriegsblutprofite sich gierig in ihre Taschen und in ihre Kriegsgurgeln 
stopfen und die ganze Weltöffentlichkeit für dumm & dämlich verkaufen. 

 
Die Weltöffentlichkeit wird von Ihnen nach Strich & Faden belogen, betrogen & manipuliert. 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Mit friedliebenden Grüßen aus dem aktiven Widerstand, ihr göttlicher Klaus 

 

 

 

 


